

## Oberlandler Gau bei der Landestagung des Bayerischen Trachtenverbandes

am 27./28.Sept. 2014 in Mainz-Weisenau

Bei der diesjährigen Landestagung des Bayerischen Trachtenverbandes (BTV) an dem sich 22 Gauverbände beteiligten, war auch der Oberlandler Gauverband mit 12 Delegierten vertreten. Zum ersten Mal fand diese Tagung außerhalb Bayerns in Mainz-Weisenau beim dortigen Rhein-Main-Gauverband statt, der beim BTV angeschlossen ist.



Nach den Sachgebiets-Sitzungen und dem Mittagessen konnten die Trachtler bei interessanten Führungen die Sehenswürdigkeiten der Stadt Mainz besichtigen.

Beeindruckend waren der Mainzer Dom in seiner Größe, das Gutenberg-Museum und die Altstadt. Am Domplatz fand eine Weinprobe mit sehr guten rheinhessischen Weinen statt.



Die Tagung und der Festabend wurden in einem Zelt der Edelweiß-Scheuer abgehalten, in dem sich der Rhein-Main-Gau gut präsentierte.



Ein wichtiger Tagungspunkt am zweiten Tag war die Neuwahl der Landesvorstandschaft, bei der der bisherige Landesvorsitzende Max Bertl wiedergewählt wurde.

Wichtig für den Oberlandler Gau war die Wahl unseres Gaukassiers Marcus Gasteiger zum Stellvertreter des Landeskassiers Walter Weinzierl.